



# あさか

3月

学校だより第11号  
在籍者数：349名  
鎌ヶ谷市立北部小学校  
令和4年2月28日  
<http://kamagaya.ed.jp/hokubu>

桃の節句も間近に迫り、風にも日差しにも春らしさの感じられる頃となりました。校庭の桜の木々はまだつぼみの段階ですが、梅の木々は、紅白色の花を精一杯咲かせ始めています。

本来の小学校生活では、6年生が全校をリードして活躍している姿を多くの場面で見ることができます。ですが、昨年度より、なかなか思うように行事等を実施することができていません。本校の特色の1つである「あさか活動」も、学年をまたいでの活動が制限されているために、1年生から6年生までの縦割りのグループ活動がほとんどできなかったことはとても残念でした。

その様な状況ではありましたが、6年生の1泊2日の日光への修学旅行、5年生の自然体験学習（林間学校の代替行事）、そして、1年生から4年生までの校外学習を実施することができたことで、子供たちの中には楽しかった出来事の1つ1つが、かけがえのない記憶として残ったのではないでしょうか。また、委員会活動も思うように行うことが難しい中でしたが、早朝、校門での挨拶運動を積極的に行ってくれる上級生の姿が見られるなど、子供たちができることを一生懸命に取り組んでもくれたことに対して、とても感謝しています。

さて、3月18日（金曜日）には、第58回卒業証書授与式が開催されます。現在、6年生は卒業式に向けた合唱の練習に取り組んでいますが、まん延防止等重点措置の適用が3月6日（日曜日）まで延長されたことにより、その活動にも制限がかかるなど、今年度も例年の取組とは変更を余儀なくされています。小学校生活の集大成となる最大の行事ですので、感染防止には最大限の注意を払いながら、6年生の最後を飾るに相応しい想い出の1ページを心の中に刻むことができる日となってほしいと願っています。

学校での子供たちの姿についてお話ししてきましたが、その裏には、保護者やご家族の方々の多大なるご理解とご協力があるということを、いつも忘れることはございませんでした。

6年生は、この4月から中学生としての生活がスタートします。楽しみにしていることがある反面、不安なこともあるかと思います。しかし、これまでの小学校での経験を基にして、また、自分の可能性を信じて、更に大きく成長していくってほしいと思います。

結びになりますが、保護者の皆様をはじめとする多くの方々には、この1年間、様々な面におきまして学校を支えていただきました。また、ホームページ内の「校長室より」にも、ご多用の中、お時間を見つけてアクセスしていただきましたことに感謝いたします。

次年度におきましても、状況の変化により臨機応変に対応せざるを得ないことが生じるかもしれません、今後も、尚一層のご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

この1年間、北部小学校を応援してくださり、誠にありがとうございました。

校長 羽場 秀樹



## <3月の主な予定>

月	火	水	木	金	土
	1日	2日	3日	4日	5日
	全校5校時 日課 14:50頃下校	平常日課 ロング休み	午前5時間日課	午前5時間日課 ロング休み	
7日	8日	9日	10日	11日	12日
特別日課 14時頃下校 教育相談日スクールカウンセラー来校	特別日課 14時頃下校 環境整備ボランティア	特別日課 14時頃下校 あさか活動（オンライン）	特別日課 14時頃下校 安全安心の日	特別日課 14時頃下校	
14日	15日	16日	17日	18日	19日
特別日課 14時頃下校	特別日課 14時頃下校	特別日課 14時頃下校	特別日課 12時50分頃下校 (5年生以外) 卒業式前日準備 5年生14時30分頃下校	令和3年度第58回 卒業証書授与式 1~5年生臨時休業	
21日 春分の日	22日	23日	24日	25日	26日
	特別日課 14時頃下校 有価物回収 給食最終	特別日課 12時05分頃下校 大掃除	修了式・辞校式 11時45分頃下校 ※6年登校日 5年生12時15分頃下校	学年末休業 4月5日(火)まで	
28日					

※4月の年間行事予定からの変更もございますので、下校時刻の確認をお願いいたします。

※感染症対策に伴い、行事の中止・変更もあります。



## <令和3年度第58回卒業証書授与式について>

今年度もコロナ禍の開催であり、できる限りの感染防止対策を講じながらの制限ある中での開催となります。1~5年生の児童は式への出席はございませんので、3月18日（金）は臨時休業となります。ご承知おきください。

## <落とし物の確認お願いします>

2月に入り、落とし物が多く届けられています。特に上着や手袋、ハンカチが多いです。低学年の児童が着用するサイズや無記名のものがほとんどです。ホームページ上にも掲載していますので、お子様と確認をしてください。3月4日（金）まで展示し、それ以降は処分してまいります。学級でも、再度指導してまいりますが、外も暖かくなり上着の着脱も多くなるので上着や手袋に記名をお願いいたします。

